

## Meilleurs vœux pour cette nouvelle année



Que 2024 soit synonyme d'une reconnaissance méritée des agents publics titulaires et contractuels engagés au service de l'intérêt général.

Le SEA-UNSA vous souhaite une très belle année 2024, qu'elle soit synonyme d'une reconnaissance méritée des agents publics, engagés au service de l'intérêt général.

Affilié à la Fédération UNSA Éducation, la plus importante fédération d'UNSA Fonction publique, nous portons la revalorisation du point d'indice.

Nous allons continuer nos combats pour défendre l'ensemble des agents, par la participation aux groupes de travail et les différentes instances du ministère.



**2024 ne doit pas être une année blanche pour les agents de la fonction publique**

Aucune revalorisation des traitements des agents publics n'est prévue pour 2024. Les organisations syndicales de la fonction publique demandent l'ouverture de négociations. L'année 2024 ne doit pas être une année blanche pour les agents publics, dans un contexte d'inflation et de perte de pouvoir d'achat.